



Vorlage Nr. 19-O-03-0019

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 22. August 2019

Einrichtung eines Taubenhauses auf dem Hilde-Müller-Haus

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, im Rahmen der für das Projekt zur Regulierung der Population der Stadttauben in Wiesbaden zur Verfügung stehenden Mittel auf der Dachterrasse des Hilde-Müller-Hauses ein Taubenhaus einzurichten und die Betreuung dessen sicherzustellen.

Begründung:

Inzwischen ist die Zahl und Ausbreitung der Stadttauben nicht mehr nur auf den Innenstadtkern beschränkt, sondern auch in den innenstadtnahen Wohngebieten zu einem Problem geworden. Mit der artgerechten Fütterung und dem regelmäßigen Austausch der Eier kann gewährleistet werden, dass die Population im Rheingauviertel zumindest nicht weiter zunimmt.

Beschluss Nr. 0087

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat II z. w. V.

Kammerer

Ortsvorsteherin